



LA NACION

Llegan hoy 140.000 dosis de insulina

Fecha: 01/03/02

URL: http://www.lanacion.com.ar/02/03/01/dg_377614.asp



Es una campaña solidaria española. Anoche partió desde Madrid el vuelo con el cargamento de drogas. Foto: Gentileza EFE. También participaron la Universidad Austral, la Red Solidaria y una cadena radial de España. Se dará prioridad en la entrega a ciudades del interior. Un cargamento de 140.000 dosis de **insulina** llegará hoy a Buenos Aires gracias a una campaña solidaria que emprendieron la cadena radial española COPE, la Universidad Austral y la Red Solidaria.

Estas son las primeras dosis de un total de 640.000 que permitirán, por espacio de diez meses, que 1000 pacientes que padecen de diabetes tengan su medicación asegurada.

El vuelo de Aerolíneas Argentinas llegará a hoy a las 8.45 y representantes de la Cruz Roja Internacional y de la Red Solidaria esperarán el embarque.

La cadena COPE es una emisora radial que se escucha en todo el territorio español. A través de sus micrófonos lograron que la gente común comenzara a donar y así lograr hacer una de las campañas más importantes en lo que a **insulina** se refiere.

Las dosis serán conservadas en las heladeras del hospital que la Universidad Austral tiene en Pilar y de ahí se distribuirán por intermedio de la Liga de Asociación de Diabéticos de Buenos Aires a todos los necesitados.

Lo más destacado de esta ayuda humanitaria es que el tipo de **insulina** que llegará es la NPH, que es utilizada por el 90 por ciento de los enfermos y que su efecto dura en el organismo un promedio de 18 horas.

Néstor Loreto, titular de la asociación que realizará la distribución de la droga, aseguró: 'Se le dará prioridad al interior del país donde no tienen nada y hace tiempo que están en estado de alerta'.

Zonas con mayor demanda

Las zonas del país con más demanda, según Loreto, son Córdoba, Concepción del Uruguay y el interior de la provincia de Buenos Aires, mientras que en la ciudad de Buenos Aires la demanda ha disminuido.

A modo de un mecanismo de control, se pedirá que la persona que necesite la **insulina** presente la receta correspondiente contra entrega de la droga.

Otra medida que se tomará será marcar con un sello colorado a los frascos para evitar que sean comercializados.